

Tout un programme

Cressier ■ Que la Fête du vin nouveau commence!

Pour peu que la pluie ne vienne pas troubler la fête, les Cressiacois s'appêtent à vivre, dès ce soir, trois jours de liesse à l'occasion de la 27^e Fête du vin nouveau. Une édition pour laquelle le comité d'organisation a concocté un riche menu.

Ce soir. De 17h à 18h30, les viticulteurs cressiacois ouvriront leurs caves aux amateurs de vin. Les pintes commenceront, quant à elles, à accueillir les premiers convives dès 18 heures. Le festival de musique débutera, lui, à 20 heures. Le stand de la fanfare proposera du jazz, ceux de l'ADC et de la FSG, Kazou et Nemeth, tandis qu'une disco-vibration aura lieu au stand du volleyball.

Le vin étant évidemment à l'honneur, un concours de dégustation se déroulera à la Maison Vallier de 21 à 22 heures. Sur la place du village, Pacific Group donnera un concert à 21h30. Les feux d'artifice illumineront le ciel à 22h15, avant que les amateurs ne s'essayent au karaoké, dès minuit, sous la tente de la fanfare. La soirée se terminera à 2h du matin.

Demain. De 10h à midi, les caves seront à nouveau ouvertes au public et les stands ouvriront à 11 heures. Au même moment, l'association musicale Helvétia Saint-Blaise-Musique militaire Neuchâtel interprétera quelques morceaux. A 15h, le cortège s'ébranlera de-

puis la rue de la Chapelle. Sur la place du village, l'Ecole de cirque de Marin-Epagnier présentera un spectacle pour enfants à 16h30.

Des concours

La deuxième édition du concours de dégustation de vins aura lieu à la Maison Vallier entre 18 et 21 heures. Autre concours, celui des Guggenmusik se déroulera près de la fontaine du Lion, à 18h45. Après avoir reçu leurs prix, les 160 participants joueront ensemble un morceau à 20h30. La soirée, animée par les mêmes groupes et formations que celle du vendredi, commencera à 21h30 pour se terminer à 3h du matin.

Dimanche. Les Guggenmusik sonneront la diane dans le village, dès 10 heures. Dès 11h, on pourra prendre l'apéritif en musique dans les pintes, puisque à 11h30, la fanfare l'Echo de Châtillon donnera un concert. Les Guggenmusik défilent encore au centre du village à 14h30, soit juste avant que ne commence, à 15h, la traditionnelle course aux œufs.

Au stand de la fanfare, La Bandelle jouera quelques airs dès 16 heures. La remise des prix de la course aux œufs, du concours de dégustation et du tirage au sort du vin de fête aura, quant à elle, lieu à 16h30. La manifestation prendra fin vers 22 heures. /flv